

Fecha: 28/05/2025 Audiencia: Vpe: \$233.926 Tirada:

\$696.000 Difusión: \$696.000 Ocupación: 13.500 Sección: 4.500 Frecuencia: 0 4.500

33,61%

0

Pág: 11



Seminario de Cierre destacó avances en reciclaje y economía circular en la Provincia de Osorno

La actividad cerró un proceso de colaboración entre diversos actores del territorio, destacando el impulso de iniciativas locales y reafirmando el compromiso con la economía circular en la provincia.

I programa "Fortalecimiento del Reciclaje y la Economía Circular en la Provincia de Osorno" es una iniciativa que, desde diciembre de 2022, tuvo como objetivo transformar la gestión de residuos en la provincia mediante el fortalecimiento técnico, el impulso de modelos de economía cirpulso de economía cirpulso

cular y el apoyo a microempresarios y recicladores de base. Esta iniciativa es ejecutada por la Fundación Empresarial Eurochile con el apoyo financiero del Gobierno Regional de Los Lagos, a través del Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).

En ese sentido, el pasado martes

27 de mayo, la Fundación Empresarial Eurochile llevó a cabo en el Hotel Sonesta de Osorno el Seminario de Cierre del Programa. Esta instancia marcó la culminación de un proceso de trabajo colaborativo entre emprendedores, empresarios, organizaciones locales y actores clave de la Región de Los Lagos.

Vpe pág:

Vpe portada:



Participantes del Seminario: "Fortalecer el Reciclaje y la Economía Circular en la Provincia de Osorno".



Bernardo Barría, Daniela Vergara, María Angélica Barraza, Felipe Mujica, Augusto Eguiluz, Felipe Petit y Francisco Reyes.

Durante el Seminario de Cierre, Eurochile presentó los principales resultados del programa, que logró importantes avances en la gestión de residuos y la promoción de la economía circular en la Provincia de Osorno. Se mapeó el 70% del territorio con información clave sobre la cadena de valor del reciclaje, y 120 beneficiarios mejoraron sus capacidades de gestión. Además, se sensibilizó a 140 personas en economía circular y se capacitó a 40 en modelos de gestión sustentable.

Importancia

El evento contó con la participación de diversas autoridades, entre ellas el gobernador Regional de Los Lagos, Alejandro Santana; el director Ejecutivo de la Fundación Empresarial Eurochile, Felipe Mujica, y Francisco Reyes, consejero regional de Los Lagos, quienes destacaron la importancia de seguir impulsando políticas y programas que fortalezcan la economía circular a nivel territorial.

"Este seminario marcó el cierre de un proceso significativo para la Provincia de Osorno. En Eurochile, estamos orgullosos de haber acompañado a las pymes en su camino hacía una producción más sostenible, entregándoles herramientas para avanzar en temas de reciclaje y economía circular", señala Felipe Mujica, director ejecutivo de la Puración Empresarial Eurochile.

dación Empresarial Eurochile. "El tratamiento del reciclaje es uno de los focos que queremos potenciar. Tenemos el gran desafío de lograr que esta región no solo crezca en lo económico y genere empleabilidad, sino que también econvierta en un territorio donde el reciclaje y los centros de tratamiento integral sean un eje central, un motor para avanzar hacia la sustentabilidad en el corto, mediano y largo plazo", destaca Alejandro Santana, gobernador regional de Los Lagos.

El seminario marcó el cierre de una etapa clave para el desarrollo sustentable de la Provincia de Osorno, reafirmando el compromiso local con un modelo productivo más responsable. La Fundación Empresarial Eurochile, con más de 30 años de experiencia, lideró esta propuesta enfocada en la sostenibilidad y el fortalecimiento de pymes hacia una economía circular.